

# Designaron a nuevo seremi de Energía

El abogado Jorge Cáceres Méndez, asumirá como nuevo seremi de Energía. La nueva autoridad, cuenta con una vasta experiencia en el ámbito privado y en el servicio público. El recién asumido seremi se desempeñó en como director jurídico de la Municipalidad de San Pedro y ocupó el cargo de

seremi de Justicia y Derechos Humanos entre 2014 y 2018. De esta misma forma, se ha desempeñado como académico en la Universidad Andrés Bello y Universidad de las Américas en sus sedes de la región. Al mismo tiempo, prestó asesoría jurídica a distintas empresas de la región. Tras aceptar el de-



JORGE CÁCERES.

safío de liderar unas de las carteras más trascendentales para el desarrollo regional. ☺